
セーフコミュニティ事前指導 
2017.9.8～2017.9.10 





 
■主な審査員講評内容■ 

 
 ・前回認証時と比較して、取組が進んでいる。 
 ・データに基づいて問題点をしっかり示し、それに対する解決策をきちんと 
  ロジックを使って示すことができている。 
 ・取組に素晴らしいポイントがたくさんあったので、誇りに思ってほしい。 
 ・取組をわかりやすくするための工夫がもっとできる。 
 ・論理的な説明はできているので、感情に訴えかけるプレゼンテーションを 
  考えてみてはどうか。 
 ・認証取得のための指標をどのように満たしているのかアピールしてほしい。 

皆さま、ご協力ありがとうございました！ 
引き続きセーフコミュニティの推進にご協力お願いいたします。 
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